

«*Limiter la coopération avec Cuba manque de sens*» *Hillary Ronen*



La Havane, 24 juillet, (RHC).- «*Limiter la coopération avec Cuba manque de sens* » a déclaré ce jeudi Hillary Ronen, membre du Conseil des Superviseurs du Comté de San Francisco, en Californie.

Hillary Ronen se trouve parmi les artisans de la résolution de ce corps législatif qui plaide en faveur la coopération médicale cubaine pour faire face à la pandémie de Covid-19.

Dans des déclarations au site indépendant 48Hills, elle a indiqué que l'industrie pharmaceutique cubaine a développé de médicaments importants qui devraient être disponibles aux États-Unis.

Elle a rappelé que Cuba se trouve parmi les principaux pays qui ont trouvé des traitements efficaces contre l'ébola et la grippe porcine.

Elle a d'autre part rejeté les fausses accusations du secrétaire d'État, Mike Pompeo, comme quoi les praticiens cubains seraient victimes de la traite de personnes.

«Les médecins s'offrent volontairement pour prendre part des brigades qui apportent leur aide solidaire à d'autres nations. Ainsi donc, l'accusation de traite de personnes est absurde » a-t-elle signalé en s'appuyant sur le fait qu'elle est venue à Cuba et qu'elle a fait la connaissance ici de beaucoup de cadres professionnels de la santé.

48Hills a souligné que le programme de lutte que mène Cuba contre le Covid-19 a réussi grâce à son système de santé publique qui teste, suit le traçage des contacts et place en quarantaine les personnes infectées et aussi parce que les Cubains ont développé une industrie biotechnologique très respectée.

«Quand le coronavirus Sars-Cov-2 est arrivé à Cuba, au mois de mars, les médecins ont immédiatement commencé à utiliser l'interféron Alpha 2B, produit localement et il est utilisé avec succès en Italie, en Chine et dans d'autres pays » indique 48Hills.

L'article rappelle que Cuba a également mis au point un médicament pour attaquer le cancer de poumon qui fait l'objet d'études au Centre de Cancérologie Roswell, à Buffalo et produit un médicament pour le traitement du diabète qui réduit drastiquement les amputations.

«Les États-Unis font face à une seconde vague de la pandémie. La Californie est frappée très durement. Les décès per capita aux États-Unis sont 53 fois supérieurs qu'à Cuba » souligne 48Hills.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/229508-limiter-la-cooperation-avec-cuba-manque-de-sens-hillary-ronen>



Radio Habana Cuba